
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨

1 ＊ 尾 作 均 ① 市　長 教委長

教育長 市・こ
② 障がい者教育について 経　労 健　福
③ 教育委員会について 建　設 関係局
④ 禅寺丸柿の保存・啓発について

2 ＊ 粕 谷 葉 子 ① 感染症について 病管者 総　務
② 屋外タンク等について 健　福 ま　ち
③ 不妊去勢手術の補助金等について 建　設 病　院
④ エスカレーターについて 消　防 関係局

3 ＊ 吉 岡 俊 祐 ① 平間公園屋外プール再整備について 副市長 教育長
② 健康遊具を中心とした整備について 市・こ 健　福
③ 音楽のまちの取組について 建　設 中　原
④ 病児保育について 関係局

4 ＊ 勝 又 光 江 ① 県道真光寺長津田線拡幅整備並びに歩道橋付設に 市　長 教育長
ついて ま　ち 建　設

② 通学路の安全対策について 関係局

③ 緑地保全について

④ リニア新幹線について
5 ＊ 小 田 理 恵 子 ① ものづくりのための新しい場について 市　長 教育長

② 中心地から周辺地域への回遊性の確保について 経　労 ま　ち

③ 情報教育について 関係局

6 ＊ 廣 田 健 一 ① 観光推進事業について 市・こ ま　ち
② 街路灯、防犯灯について 建　設 多　摩
③ 南武線交通アクセスについて 関係局
④ 多摩川サイクリングロードについて

7 ＊ 山 田 益 男 ① ＪＲ南武線連続立体交差事業について ま　ち 建　設
② 新川崎駅周辺整備について 関係局

8 ＊ 岡 村 テ ル 子 ① 障がい者施策について 教育長 こども
② 女性の起業支援について 経　労 健　福
③ がん対策について 関係局
④ 学校の防災対策について

9 ＊ 市 古 映 美 ① 南武沿線道路の歩道バリアフリー化とバス停（中 教育長 ま　ち

原区内）の上屋設置について 建　設 交　通

② 中原図書館の改善とビル内の交通案内表示につい 関係局

て
③ 教員の欠員問題について
④ 学校給食とＴＰＰについて

10 ＊ 菅 原 進 ① 行財政改革について 市　長 副市長
② 登戸土地区画整理事業について 教育長 財　政
③ 市施設の利用について 健　福 ま　ち
④ 稲田登戸病院の跡地利用について 建　設 多　摩

関係局

大型ショッピングセンター出店に伴う交通の流れ
に関する変化について

平成２５年第２回定例会一般質問発言要旨（発言順）

＊印 は 一 問 一 答 方 式
平成２５年６月２５日（火）

答　　弁　　者



順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨

11 ＊ 石 川 建 二 ① 特別養護老人ホームの増設について こども 健　福
② 野川地域から井田病院へのアクセス改善について 建　設 交　通

③ 学童保育事業の位置付けについて 関係局
④ 有馬さくら公園の安全対策について

12 月 本 琢 也 ① 市役所機能とまちづくりについて 市　長 副市長
② 電子町内会について 総　務 総　企
③ 職員の名刺について 市・こ 経　労

ま　ち 関係局

13 ＊ 三 宅 隆 介 ① 病院事業及び在宅医療について 副市長 病管者

② 国際戦略総合特区における先端医療について 教育長 総　務

③ ビッグデータの活用について 総　企 環　境
健　福 病　院
関係局
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